

COURSE PIED



Courrier du Val-de-Travers HEBDO

Jeudi 16 novembre 2023 page 11

Le tour du lac en courant, c'est sympa ?

Samedi dernier, il était 6 h 15 lorsque deux femmes et quatre hommes se lancent dans le tour du lac de Neuchâtel en courant. Ce sont 94 kilomètres, et quelques brouettes, qu'ils s'apprêtent à avaler. Après respectivement 44 et 55 bornes, deux messieurs décident de mettre la flèche à gauche. Julia Fattton s'envole quant à elle vers une victoire incontestée en 9 h 35. C'est plus serré à l'arrière où Céline Bernasconi (10 h 17'16), Christian Fattton (10 h 17'59) et Janne Kulmala (10 h 19) se tirent la bourre jusqu'au bout. Malgré ses problèmes récurrents à un pied, qui lui coûtent entre 10 et 15 minutes par tranche de 100 kilomètres selon ses calculs, Christian Fattton a amélioré son temps de plus de 35 minutes par rapport à la même sortie, vécue l'an dernier.



Christian Fattton retrouve la forme malgré un pied souvent récalcitrant.

© David Auberson

Courrier du Val-de-Travers HEBDO

Jeudi 26 octobre 2023 page 2

COURSE PIED



Panne d'énergie en Savoie

Le trail du Lac a regroupé près de 500 participants le week-end dernier du côté de la Savoie. Le peloton est parti sur 75 kilomètres et 3600 mètres de dénivelé positif dès 5 heures du matin. Le Vallonnier Christian Fattton faisait partie du « pack ». Malheureusement pour lui, des soucis de lampe frontale l'ont passablement retardé au départ. « Elle s'est éteinte trois à quatre fois et j'ai dû m'arrêter pour la rallumer et voir où je mettais les pieds. Une fois que j'étais tout à l'arrière du peloton, j'ai fini par la ranger dans mon sac de rage », explique-t-il. Au prix d'une belle suite d'effort, le coureur de Noiraigue est parvenu à remonter la file pour terminer au 276^e rang avec un chrono de 12 h 41 (7^e place en catégorie). Le vainqueur français Rémi Giroud a géré son avancée en 7 h 32.